

et encourager ceux qui sont déjà formés. Dans ce but, la société fournit avec le plus grand plaisir toutes les informations, les renseignements qui se rattachent à la formation des syndicats et à l'industrie laitière en général. M. E. Castel, de l'École de Saint-Hyacinthe, est le secrétaire de la société d'industrie laitière de la province de Québec.

Les missionnaires agricoles—Il y a eu jeudi dernier, au palais archiépiscopal de Montréal, une assemblée des missionnaires agricoles afin de discuter les meilleurs moyens à prendre pour assurer le succès de cette société.

Comme on le sait, les missionnaires agricoles se proposent de donner des conférences dans toutes les paroisses de la province de Québec, au moins deux fois par an; mais pour arriver à ce résultat, il faudrait un plus grand nombre de missionnaires agricoles. On espère compléter l'organisation d'ici à quelques mois. Les missionnaires sont fort encouragés par les progrès faits jusqu'ici dans l'agriculture.

Les cultivateurs eux-mêmes qui paraissaient d'abord indifférents ne voulant pas abandonner l'ancienne routine changent maintenant d'idée. Tout porte à croire que l'organisation de cette belle mission produira des effets merveilleux dans la province de Québec.

Voici les noms des missionnaires présentés:

Archidiocèse de Montréal.—Les Révérends T. Prévost, J. B. Championet, J. C. Daigneault, M. Taillon, L. Casaubon, Père Antoine, supérieur des Trappistes, A. G. Marion.

Archidiocèse de Québec.—Rév. E. Poirier.

Archidiocèse d'Ottawa.—M. le chanoine Belanger.

Diocèse de Saint-Hyacinthe.—Rév. F. P. Côté.

Diocèse de Valleyfield.—Rév. F. Reed.

Diocèse des Trois-Rivières.—Rév. M. Gérin.

Diocèse de Montréal.—Rév. L. E. Daoust.

Diocèse de Sherbrooke.—Rév. M. Masson.

Diocèse de Chicoutimi.—Rév. J. E. Lizotte.

Diocèse de Rimouski.—Les révérends D. Vézina, chanoine; P. Audet, J. Gagné, J. E. Pelletier, A. Poirier.

NECROLOGIE

Le dix du courant, la paroisse de Sainte-Anne de la Pocatière eut la douleur de perdre un de ses citoyens les plus estimés et les plus respectés. M. André Deschènes est entré dans la tombe à l'âge de 76 ans, après une courte maladie qui l'arracha à l'affection de sa famille et de ses amis. La conduite

de ce brave citoyen a toujours été irréprochable. Aussi Dieu le bénit-il visiblement en lui donnant une vie heureuse et tranquille, et la mort la plus douce et la plus consolante.

M. Deschènes était le père du Rév. M. Ph. Deschènes, curé de Saint-Samuel, de M. Sylvio Deschènes, ecclésiastique, professeur au Collège de Sainte-Anne et des Révérendes Sœurs Ste Christine, maîtresse des novices au couvent des Sœurs de la Charité de Québec, et St Lazare de la même communauté.

Le service fut chanté le 13 février, à Sainte-Anne de la Pocatière. Une foule nombreuse remplissait l'église. Les élèves du Collège, ainsi que les professeurs et les directeurs de la maison, voulurent bien assister aux funérailles, en témoignage d'estime pour le défunt et pour sa famille. Les Rév. MM. Beaulieu, ancien curé de Saint-Onésime, et Galerneau, curé de Saint-Pacôme, étaient aussi présents.

Le Rév. M. Beaulieu fit la levée du corps. M. l'abbé Fraser, desservant, chanta le service, assisté par MM. les abbés L. Dumais et J. Rouleau, comme diacre et sous-diacre. L'absoute fut chantée par le Rév. M. Collet, vice-supérieur du Collège. Le Rév. M. P. M. Deschènes, fils du défunt, se rendit au cimetière pour bénir la tombe.

M. Deschènes laisse la réputation de citoyen intègre et de fervent chrétien; sa vie a été pour nous une prédication continuelle. Aussi le voyons-nous universellement regretté, et sentons-nous que son souvenir vivra longtemps dans nos cœurs.

R. I. P.

UN AMI.

— *Protestant protective Association*, ou en français, Association protectrice protestante; tel est le nom d'une association formée, il n'y a pas longtemps, dans la province d'Ontario et qui, dit-on, compte déjà près de mille membres. Et sait-on contre qui ces fanatiques veulent se protéger? . . . Contre les catholiques! . . . qui, dans la province sœur, ne forment pas un sixième de la population. Quelles braves gens! . . .

Mgr Walsh, archevêque de Toronto, a consacré son sermon de dimanche dernier à la P. P. A.

C'est le devoir de tous les catholiques, a-t-il dit, en substance, de prier pour l'Eglise et le clergé, parce que l'Eglise traverse un orage de persécution qui ne peut venir que du démon. Mais les catholiques ne doivent pas perdre courage; l'Eglise qui a conquis des empires par sa patience viendra bien aboutir de cette société sortie des enfers, qui vient de surgir au milieu de nous avec mission déclarée de violer les droits de citoyenneté des catholiques.

Le "*Naturaliste Canadien*."—Les anciens abonnés au *Naturaliste Canadien* se réjouiront sans